
◆26日下午，郭集镇第二届

创业女性协会召开第一次会议，

选举产生了新一届创业女性协会

班子成员。 柏之艳

◆27日下午，卸甲镇中心小学举

办由该校校长室和少先队大队部共同

制作的“精致管理校园行”视频图片

展。老师们一边观看、一边小声议论，

并对照视频图片排找差距。陈国宝

信息短波
◆日前，扬州市“两课”评比

活动落下帷幕，高邮中专教师张

丽力拔头筹，将代表扬州市参加

省“两课”评比。

陶宁 杨星

27日上午，北海社区

在辖区主要街道设置宣传

台，开展卫生政策及知识

宣传，并发放宣传资料

200多份，进一步倡导居

民群众从自身做起，爱护

环境，为创建省级卫生城

市出力加油。

据了解，23日高邮镇

创建省级卫生城市迎查部

署会召开后，辖区内16个

社区、4个城中村随即投

入迎查准备工作。连日来，

共发放宣传画 200幅、温

馨提示标识100个、横幅

25条以及“禁止吸烟”标

识60块，公共场所的黑板

报、电子显示屏等随处可

见的“创卫”宣传。此外，高

邮镇社区党员志愿者协同

80余家共驻共建单位的

党员志愿者、小区志愿者，

拿起笤帚、簸箕前往分段

包干区打扫卫生；后街背

巷100余名保洁工人加大

保洁力度，确保每一条小

巷都整洁、干净。

王树春 杨璐
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高邮市人民代表大会常务委 员 会
关于召开高邮市第十四届人民代表大会
第 二 次 会 议 的 决 定
（2012年11月27日市十四届人大常委会第四次会议通过）

高邮市第十四届人大常委会第四次会议决定：高邮

市第十四届人民代表大会第二次会议将于2013年1月

中旬举行。建议会议的主要议程是：1、听取和审议高邮

市人民政府工作报告；2、审查高邮市2012年国民经济

和社会发展计划执行情况与2013年国民经济和社会发

展计划草案的报告，批准高邮市2013年国民经济和社会

发展计划；3、审查高邮市2012年财政预算执行情况与

2013年财政预算草案的报告，批准2013年市级财政预

算；4、听取和审议高邮市人大常委会工作报告；5、听取和

审议高邮市人民法院工作报告；6、听取和审议高邮市人

民检察院工作报告；7、选举。

高 邮 市 人 民 代 表 大 会 常 务 委 员 会
关于对市政府办理市十三届人大五次会议、
十四届人大一次会议代表建议情况汇报的审议意见
（2012年11月27日市十四届人大常委会第四次会议通过）

市十四届人大常委会第四次会议听取并审议了市政

府《关于市十三届人大五次会议、市十四届人大一次会议

代表建议办理情况的汇报》以及市人大常委会人事代表

工作委员会的调查报告。会议认为，今年以来，市政府及

各承办单位重视代表建议的办理工作，特别是对市人大

常委会确定的4件重点代表建议的办理，市政府主要领

导及分管领导高度重视，有关承办单位认真调查研究，制

定办理方案，采取有力措施，扎实组织办理，促进了其它

代表建议的办理。针对代表建议办理工作中存在的问题，

会议提出如下审议意见：

1、要提升重视程度。市政府及部门要加强对承办人

员的培训，引导承办人员切实端正办理态度，从服务基

层、服务群众的角度，从履行职能、改进工作的角度，从尊

重代表、接受监督的角度，不断强化“办好人大代表建议

是部门责任和义务”的意识，增强办好代表建议的使命

感、责任感，切实把办好建议作为一项经常性重点工作，

作为承办部门主要领导必须亲自做好的工作放到突出位

置抓好。

2、要规范办理程序。各承办单位分管负责人和经办

人员要进一步学习《代表法》和市人大常委会《关于进一

步加强和改进代表建议办理工作的意见》，认真掌握办理

工作的程序和相关要求，严格执行“两次见面、两次答复”

的规定。在办理前，要主动与代表沟通联系，了解掌握代

表的真实意图，办理方案既要符合代表本意，也要切实可

行；在办理过程中，要把方案的内容作为对代表的承诺严

格落实到位，及时向代表反馈办理进度，邀请代表实地查

看办理现场，接受代表监督；在办理后，必须再次与代表

见面，征求代表对办理结果的意见。

3、要加快办理进度。当前市政府及相关部门要对代

表建议办理情况进行再一次分析，查找建议未落实的原

因，进一步明确办理责任单位，制订加快实施的具体措

施，特别是需财政投入的建议，承办部门要主动及时地向

市政府负责人汇报情况，争取资金支持；对列入计划解决

的建议，要与明年政府为民办实事的工作及部门重点工

作计划结合起来；对代表表示“基本满意”的代表建议，要

认真分析原因，可以再次向代表进行答复或向代表通报

办理最新进展情况；要继续突出办好重点代表建议，按照

办理方案和序时进度，认真抓好承诺事项的落实。

4、要提高建议办成率。在建议交办过程中，市政府

要根据建议的内容科学合理地确定主办单位和协办单

位，防止推诿扯皮；承办部门对不属本部门职能范围办理

的事项，要主动向市政府提出，及时重新落实好承办单

位；对涉及多个部门共同办理的建议，市政府要加大协调

力度，通过召开承办部门协调会、现场办公会等形式，及

时解决办理过程中的困难和问题；对一些代表提出的投

入资金大、办理难度大的建议，要积极创造条件，通过包

装项目的方式，主动向上争取资金；对一些需要跨年度连

续办理的建议要加强跟踪管理，确保落实到位。

5、要完善考评机制。为进一步强化部门在承办代表

建议的责任意识，建议市政府参照扬州市政府的做法，将

代表建议办理工作考核纳入部门的机关作风建设考核内

容，合理设立单独分值，促进代表建议办理质量的进一步

提高。

▲环卫工人在清理垃圾箱。

▲南海社区工作人员提醒市民公共场所禁烟。

◆日前，由我市中等专业学校老

师陶宁参编的《中餐厅摆台技能实训》

一书由机械工业出版社出版。该书是

中等职业教育课程改革创新教材，也

是中等职业教育旅游服务类专业规划

教材。 张恒兵 晓莉

创建卫生城市 共建美好高邮

▲连日来，市容管理执法大队抽调100多名执法

队员，采取定时、定人、定岗和路段包干的办法，集中力

量，全力制止影响市容环境的各类违法违章行为，确保

省级卫生城市创建工作顺利通过“省考”。陈森/摄

!

蝶园派出所民警在包干区打扫卫生。

张晓晖/摄

（上接一版）其中有沿海特种金属材料、华富储能

电池、海德森智能电网储能设备、振兴铝业多孔微

通道铝管、艺霖铝业、中信戴卡汽车轮毂、爱力生

储能电池等7个10亿元项目，绝大多数有望在今

年底竣工投产。“十八大报告中提出了‘两个翻一

番’的奋斗目标，即到2020年‘实现国内生产总值

和城乡居民人均收入比二○一○年翻一番’。这批

项目竣工投产后必将为实现‘两个翻一番’奠定坚

实的基础。”

汤学仁表示，贯彻落实党的十八大精神，更要

谋划好来年。开发区已把2013年定为“重大项目

推进年”、“园区形象提升年”和“主要指标增幅倍

增年”，通过“三年”建设，旨在快速提升形象、壮大

实力、领跑全市。

汤学仁说，开发区将通过“重大项目推进年”，

实现项目建设的大提速，在上海、苏锡常环太湖区

域和浙江、苏南等地区开展重点区域招商。变过去

的“跑企业”为现在的“跑政策”、“跑项目”，瞄准世

界500强企业、国内500强企业、上市公司以及国

企央企等，强化对符合国家产业政策、运行质态比

较好、需要向外扩张的企业招商，并积极争取国家

发改委、科技部等部门支持，为重大项目提供政策

支撑。明年全年确保新签约亿元以上项目10个，

其中10亿元以上项目5个；通过“园区形象提升

年”建设，实现环境面貌的大变样，打造“美丽园

区”；通过“主要指标增幅倍增年”建设，实现综合

实力的大增强。 邵德军 郭玉梅文/摄

高邮市人民代表大会常务委 员 会
关于召开高邮市第十四届人民代表大会
第 二 次 会 议 的 决 定
（2012年11月27日市十四届人大常委会第四次会议通过）

高邮市第十四届人大常委会第四次会议决定：高邮

市第十四届人民代表大会第二次会议将于2013年1月

中旬举行。建议会议的主要议程是：1、听取和审议高邮

市人民政府工作报告；2、审查高邮市2012年国民经济

和社会发展计划执行情况与2013年国民经济和社会发

展计划草案的报告，批准高邮市2013年国民经济和社会

发展计划；3、审查高邮市2012年财政预算执行情况与

2013年财政预算草案的报告，批准2013年市级财政预

算；4、听取和审议高邮市人大常委会工作报告；5、听取和

审议高邮市人民法院工作报告；6、听取和审议高邮市人

民检察院工作报告；7、选举。

高 邮 市 人 民 代 表 大 会 常 务 委 员 会
关于对市政府办理市十三届人大五次会议、
十四届人大一次会议代表建议情况汇报的审议意见
（2012年11月27日市十四届人大常委会第四次会议通过）

市十四届人大常委会第四次会议听取并审议了市政

府《关于市十三届人大五次会议、市十四届人大一次会议

代表建议办理情况的汇报》以及市人大常委会人事代表

工作委员会的调查报告。会议认为，今年以来，市政府及

各承办单位重视代表建议的办理工作，特别是对市人大

常委会确定的4件重点代表建议的办理，市政府主要领

导及分管领导高度重视，有关承办单位认真调查研究，制

定办理方案，采取有力措施，扎实组织办理，促进了其它

代表建议的办理。针对代表建议办理工作中存在的问题，

会议提出如下审议意见：

1、要提升重视程度。市政府及部门要加强对承办人

员的培训，引导承办人员切实端正办理态度，从服务基

层、服务群众的角度，从履行职能、改进工作的角度，从尊

重代表、接受监督的角度，不断强化“办好人大代表建议

是部门责任和义务”的意识，增强办好代表建议的使命

感、责任感，切实把办好建议作为一项经常性重点工作，

作为承办部门主要领导必须亲自做好的工作放到突出位

置抓好。

2、要规范办理程序。各承办单位分管负责人和经办

人员要进一步学习《代表法》和市人大常委会《关于进一

步加强和改进代表建议办理工作的意见》，认真掌握办理

工作的程序和相关要求，严格执行“两次见面、两次答复”

的规定。在办理前，要主动与代表沟通联系，了解掌握代

表的真实意图，办理方案既要符合代表本意，也要切实可

行；在办理过程中，要把方案的内容作为对代表的承诺严

格落实到位，及时向代表反馈办理进度，邀请代表实地查

看办理现场，接受代表监督；在办理后，必须再次与代表

见面，征求代表对办理结果的意见。

3、要加快办理进度。当前市政府及相关部门要对代

表建议办理情况进行再一次分析，查找建议未落实的原

因，进一步明确办理责任单位，制订加快实施的具体措

施，特别是需财政投入的建议，承办部门要主动及时地向

市政府负责人汇报情况，争取资金支持；对列入计划解决

的建议，要与明年政府为民办实事的工作及部门重点工

作计划结合起来；对代表表示“基本满意”的代表建议，要

认真分析原因，可以再次向代表进行答复或向代表通报

办理最新进展情况；要继续突出办好重点代表建议，按照

办理方案和序时进度，认真抓好承诺事项的落实。

4、要提高建议办成率。在建议交办过程中，市政府

要根据建议的内容科学合理地确定主办单位和协办单

位，防止推诿扯皮；承办部门对不属本部门职能范围办理

的事项，要主动向市政府提出，及时重新落实好承办单

位；对涉及多个部门共同办理的建议，市政府要加大协调

力度，通过召开承办部门协调会、现场办公会等形式，及

时解决办理过程中的困难和问题；对一些代表提出的投

入资金大、办理难度大的建议，要积极创造条件，通过包

装项目的方式，主动向上争取资金；对一些需要跨年度连

续办理的建议要加强跟踪管理，确保落实到位。

5、要完善考评机制。为进一步强化部门在承办代表

建议的责任意识，建议市政府参照扬州市政府的做法，将

代表建议办理工作考核纳入部门的机关作风建设考核内

容，合理设立单独分值，促进代表建议办理质量的进一步

提高。
责任编辑 袁 慧

市国税局邀行风监察员座谈
本报讯 29日下午，市国税局举

行行风监察员座谈会，就国税局今年

以来的主要工作和行风建设情况进行

总结和评价。

今年以来，市国税局坚持做到

机关工作人员每周一上午、基层工

作人员每月两次思想政治学习，切

实加强人员业务培训和领导班子建

设。同时，围绕税收工作中心、结合

部门实际开展经常性廉政主题教

育，全力打造一支“政治坚定、纪律

严明、作风优良、业务过硬、人民满

意”的国税队伍。

行风监察员们对国税局今年以来

的工作成绩和行风廉政建设给予了肯

定。他们希望国税局在今后的工作中

继续优化队伍、强化基础、创新服务、

突出特色，同时狠抓工作作风、加强党

风廉政建设，在全市起到示范带头作

用。 张云


